



Juan Manuel Jiménez
@juanmapregunta

PUNTO Y SEGUIDO

¿PT desafiando a Morena en la CDMX?



Benito Juárez es una de las 16 alcaldías de la capital del país, recibió su nombre en alusión al político y expresidente de México, siendo el Jefe del Departamento del Distrito Federal, Octavio Sentés Gómez. La demarcación tiene 56 colonias y 434,153 habitantes (46.6% hombres y 53.4% mujeres), de acuerdo al último censo del INEGI.

La Encuesta Nacional de Seguridad Pública del INEGI, señala que la Alcaldía Benito Juárez es la demarcación con el mayor índice de percepción positiva de seguridad en la Ciudad de México y a nivel nacional. Por tres años consecutivos la Alcaldía se ha posicionado con el mejor índice de percepción positiva en la CDMX y en octubre de 2023 obtuvo el primer lugar entre los municipios del país más seguros, aumentando

en 37.9 puntos desde la primera encuesta realizada por alcaldías en septiembre de 2019, es decir, de 46.3 pasó a 84.2.

La Benito Juárez es una alcaldía 100% panista. Desde el 2000, el Partido Acción Nacional ha gobernado de manera ininterrumpida la demarcación y en los últimos trienios, el grupo del hoy Diputado Federal y Coordinador del PAN en la Cámara de Diputados, Jorge Romero, ha administrado la demarcación conquistando el territorio y a la gente, la gran mayoría de clase media.

En las elecciones de 2024 algo extraordinario tendría que suceder para que el PAN-CDMX pierda la alcaldía. Pese a los múltiples escándalos del cártel inmobiliario en la Benito Juárez (presunta red de corrupción entre servidores públicos de Benito Juárez y desarrolladores inmobiliarios) en las encuestas los panistas le ganan por dos dígitos a los Morenistas.

La alianza PRI-PAN-PRD en la CDMX aun no anuncia formalmente quién será el candidato a la Alcaldía, sin embar-

go, es casi un hecho que será el muy conocido joven Luis Mendoza, el diputado más votado en TODO el país en 2021. Cuando se destapó en el WTC aseguró que "Morena no va a pasar en Benito Juárez". Pero ya están armando una estrategia los morenistas en un territorio, poco conocido por ellos.

El 12 de diciembre de 2023, Sebastian Ramírez, presidente de Morena en la CDMX anunció que Lety Varela sería la candidata del Movimiento de Regeneración Nacional en la Alcaldía Benito Juárez. "Se trata de una extraordinaria servidora pública que el próximo año ganará la alcaldía que por más de diez años ha sido el centro de operaciones del Cártel Inmobiliario, grupo delictivo que ha defraudado a cientos de familias. Con Lety todo mejorará, es momento de que se vayan los corruptos y de que llegue la tranquilidad a la demarcación", expresó el dirigente morenista.

Aunque en las encuestas Morena no va del todo bien en Benito Juárez, tienen algunas ventajas. UNO: el tema del cár-

tel inmobiliario podría afectar cada vez más al PAN a nivel Alcaldía y CDMX; y DOS: El hermano de quien sería el candidato de la alianza opositora, está prófugo de la justicia por estar relacionado al Cártel Inmobiliario. Se trata de Víctor Manuel Mendoza Acevedo, quien fuera Director General de Planeación, Desarrollo y Participación en Benito Juárez. Por ahí atacara Morena.

Pero llamó mucho la atención que el 2 de enero de 2024, por medio de un comunicado, el PT en la Ciudad de México informó que a la Alcaldía Benito Juárez su candidata sería Dora Isa González. Independientemente que su nombre, no es conocido, ¿no se pusieron de acuerdo PT, Verde y Morena para ir juntos en Benito Juárez, una alcaldía donde domina el PAN? ¡Pilas!

Por cierto:

¡Feliz 2024!

Vivo la noticia, para contarle la historia ●